

TELEGRAMA  
"La Prensa"

21 junio 1951

## Malos Renuncia de un Funcionario Colimense

### Dice que no quiere hacerse solidario de sospechosos manejos hacendarios

COLIMA, Col., junio 20.—Con fecha 12 de los corrientes presentó su formal renuncia del cargo que venía desempeñando en la Tesorería General del Estado, como Contador, el señor Jesús Romero Aceves, y dirigida al Gobernador del Estado, general González Lugo.

La renuncia presentada está sintetizada en los siguientes puntos:

"Por una deferencia respetuosa al señor Julián Ahumada, Tesorero General del Estado, que me invitó a colaborar a su lado, y por atención a las sugerencias amistosas de algunos compañeros de la Cámara de Comercio, de la que me honro ser miembro consejero, acepté el cargo de contador de la mencionada Tesorería.

"Llevé a mis funciones oficiales, el mismo propósito de lealtad y de honradez que ha inspirado todos mis actos relacionados con los puestos públicos que he atendido; pero la situación anormal en que se encuentra la Tesorería, las graves responsabilidades derivadas de manejos anteriores, que deliberadamente no se han glosado, y los sistemas que ahora se irrigen a dicha dependencia, desentonan con mi manera de ser y establecen una situación que no se compagina con mis antecedentes.

"Colocado en el dilema de tener que amoldarse a circunstancias que considero deplorables, perdiendo con ello la confianza de las personas que me han distinguido con su aprecio y mi propia estimación, o separarme del empleo que me ocasiona tan desagradables circunstancias, ha resuelto esto último, que satisface mi sentido de decencia.

"En virtud de lo anteriormente expuesto, presento la renuncia irrevocable de contador de la Tesorería General del Estado, y aprovecho esta oportunidad para manifestarle mi agradecimiento por haber accedido a que se me confiriera y reiterarle mi respetuosa consideración".

La anterior renuncia ha causado gran revuelo en los círculos políticos y los sectores sociales de esta capital.